

Firma de acuerdo para redimir capital en Marzam

Ciudad de México, 3 de mayo de 2024 – Genomma Lab Internacional, S.A.B. de C.V. (BMV: LABB) (“Genomma Lab” o “la Compañía”), una de las empresas líderes en la industria de productos farmacéuticos y de cuidado personal en México, desea informar sobre el avance en la estrategia de desincorporación de “activos no esenciales”, para enfocarse en las marcas y negocios clave de la Compañía.

Actualmente, Gibart, S.A. de C.V. (“Gibart”), empresa subsidiaria de Genomma Lab, mantiene una posición accionista minoritaria y no controladora en Grupo Comercial e Industrial Marzam, S.A.P.I de C.V. (“Marzam”), lo que representa un activo “no esencial” para la estrategia de largo plazo de la Compañía.

A lo largo de varios meses, se recibieron potenciales ofertas para adquirir posiciones mayoritarias en el capital accionario de Marzam, tanto por un grupo internacional como por uno de los mayores operadores logísticos de nuestro país. Sin embargo, dichas ofertas no fueron del interés del accionista mayoritario controlador de Marzam, Moënych Cooperatief, U.A.

Luis Doperto Alejandro ha firmado un acuerdo definitivo para llevar a cabo un aumento de capital en Grupo Comercial e Industrial Marzam, S.A.P.I. de C.V. con el fin de fortalecer su posición en el sector de distribución de medicamentos y capturar oportunidades de mercado.

Como parte de este acuerdo, Gibart ha dado su consentimiento para dicho aumento de capital y simultáneamente, si las condiciones de salida se cumplen, se iniciará la reducción de su participación accionaria en Marzam. Esta transacción está alineada con la estrategia de Genomma Lab para desinvertir ciertos activos no esenciales y enfocarse en los objetivos estratégicos de la Compañía

El cierre de esta transacción está sujeta a condiciones típicas de este tipo de operaciones. Una vez completada la misma, Gibart dejará de ser accionista en Marzam,

Gibart se reserva todos los derechos en tanto no haya recibido el pago completo por esta transacción.

Descripción de Genomma Lab Internacional

Genomma Lab Internacional, S.A.B. de C.V. es una de las empresas de mayor crecimiento en la industria de productos farmacéuticos y para el cuidado personal en Latinoamérica. Genomma Lab se dedica al desarrollo, venta y promoción de una gran variedad de productos de marca premium, muchos de los cuales son líderes en las categorías donde compiten en términos de ventas y participación de mercado. La Compañía tiene un fuerte modelo de negocio a través de una combinación única del desarrollo de nuevos productos, publicidad orientada al consumidor, una amplia red de distribución y un modelo operativo de cadena de suministro de bajo costo y altamente flexible. Para mayor información visita: www.genommalab.com

Las acciones de Genomma Lab cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores bajo el símbolo de cotización “**LABB**” (**Bloomberg: LABB.MM**).

Información sobre estimaciones y riesgos asociados

La información que se presenta en este boletín contiene ciertas declaraciones acerca del futuro e información relativa a Genomma Lab Internacional, S.A.B. de C.V. y sus subsidiarias (en conjunto "Genomma Lab" o la "Compañía") las cuales están basadas en el entendimiento de sus administradores, así como en supuestos e información actualmente disponible para la Compañía. La información de futuros eventos contenida en este boletín, se deberá leer en conjunto con la sección de "Factores de Riesgo" que se incluye en el Informe Anual. Dicha información, así como futuros reportes hechos por la Compañía o cualquiera de sus representantes, ya sea verbalmente o por escrito, podrían variar de manera significativa de los resultados reales. Estas proyecciones y estimaciones, las cuales se elaboran con referencia a una fecha determinada, no deben ser consideradas como un hecho. La Compañía no tiene obligación alguna para actualizar o revisar ninguna de estas proyecciones y estimaciones, ya sea como resultado de nueva información, futuros acontecimientos u otros eventos asociados.